

# Ajaccio

AJACCIU

corse-matin



## Les "champignons" s'enracinent

Alors que certaines communes sur le Continent ont décidé d'interdire les chauffages extérieurs installés sur les terrasses, l'usage est bien implanté à Ajaccio parmi les usagers et les commerçants défendant leur "gagne-pain"



Le patron du Caffe Romana dépense près de 500 euros par mois pour chauffer sa terrasse.

PHOTOS ÉMILIE RAGUZ



Le restaurant Gusto utilise quatre chauffages à gaz en terrasse. Même si les propriétaires essaient de les allumer le moins possible, ils sont souvent en fonction de décembre à mars.